

Banesco se afianza en Venezuela como el primer banco privado del país

■ **EFE CARACAS**

El banco venezolano Banesco, dueño de Abanca en Galicia, comenzó el año con activos totales de 381.204 millones de bolívares (poco más de 60.508 millones de dólares al cambio oficial) situándose como la principal entidad financiera del país suramericano, informó ayer la entidad.

Banesco Banco Universal se ubicó “como el primer banco privado del país en el ránking del sector, al registrar un incremento superior a los 122.000 millones de bolívares (19.365 millones de dólares) en el segundo semestre del año, el mayor del mercado”, señaló.

Asimismo, en 2014 Banesco logró un crecimiento en la captación de clientes del 70,9 por ciento, “elevándose el saldo al corte del mes de diciembre de 2014 a 340.029 millones de bolívares (más de 53.970 millones

de dólares), manteniendo el liderazgo en la banca privada”, indicó. En depósitos de ahorro la institución afirmó que durante 2014 acumuló “un aumento del 40,9 por ciento con respecto al cierre del año anterior, ascendiendo su saldo a 51.328 millones de bolívares”.

Al cierre de diciembre de 2014, el monto de la cartera de crédito de la institución ascendió a 173.046 millones de bolívares, contabilizando “un número total de créditos de 2.839.101, cifra que supera a la obtenida al cierre de 2013, con 517.852 créditos”.

Banesco señaló en su balance que, durante el año que acaba de concluir, liquidó un total de 740.619 créditos con recursos propios, lo que representan 260.000 préstamos más que los registrados en el 2013, “manteniendo una cartera de excelente calidad”, con una tasa de morosidad del 0,32 por ciento. ■